

アンケートでは、舞台と客席が近く、小さな子供と一緒にでも気を使わずにクラシックを楽しむことができた点に、好意的な意見が数多く寄せられました



ソプラノ / 赤川優子  
ピアノ / 石井由紀



最後に全員で「にじ」を合唱



突然登場した奥野てっぺいさんのコミカルな演技で会場は笑いの渦に



10月15日、シンフォニア岩国で、0歳から楽しめるクラシックコンサートが開かれ、未就学児90人を含む262人が、会場を訪れました。

このコンサートでは、子供たちに豊かな心や感性を育んでもらおうと、ベビーカーでの入場を可能としたほか、床上で鑑賞できるマット席を設けるなど、乳幼児やお母さんたちにも気軽に音楽を楽しんでもらえるように工夫を凝らしました。

1時間余りのコンサートでは、

誰でも気軽に本物の音楽を

# 市政 PICK-UP

## 0歳から♪くらしっくコンサート

アヴェ・マリアやカルメンなどのクラシックの名曲が、美しい歌声とピアノの音色で奏でられ、間近で聞く本物の音楽を、子供たちは目を輝かせて楽しんでいました。

この催しは、岩国市文化芸術振興プランの「未来へはばたく子供夢プロジェクト」の一環として開催されたもので、子供たちが優れた文化芸術を鑑賞、体験できる場として、今後も同様の催しを行っていく予定です。

文化振興課 ☎ 5211



# 自分を磨くためのヒントを

10月19日・20日、市民会館で岩国錦ライオンズクラブ主催の第45回岩国市民文化講座が開かれました。

19日は、吉川美代子氏が「私のアナウンサー人生と愛される話し方」と題して、声と言葉の力、相手に伝わる話し方などについて講演し「会話は言葉のキャッチボール。小手先のテクニックではなく、相手の心のミットにボールを届けたという気持ちが大仕事」と話しました。



▲「あなたの声は地球上であなたにしか出せない声。自信と愛着を持ってください」と話す吉川美代子氏

## 市民文化講座

20日は、タレントのダニエル・カール氏が「今、できること〜がんばっぺ！オラの大好きな日本〜」という演題で、日本の魅力は多様さにあるとし「今の日本人は、謙遜が多く自慢が足りない。自慢することで元気が出てくる」と得意の山形弁で熱く語りました。

両日ともに会場には大勢の市民が詰め掛け、講師の話に熱心に耳を傾けていました。

生涯学習課 ☎ 5210



▲身振り手振りを交え、日本への愛情あふれる講演を行うダニエル・カール氏



▲市の対応方針について説明を行う福田市長

# F-35Bの配備について

11月14日、市議会臨時会が開催され、福田良彦市長がF-35Bの岩国飛行場への配備について、市の対応を報告しました。

まず、ユマ基地の視察も含め、騒音・安全性・運用・環境の観点を中心に検証作業を行った結果、11月2日の市議会全員協議会で承認する考えを表明し、11月8日に県庁で知事と関係市町で協議を行い、受け入れの判断をした経緯について報告しました。

しかし、その後、米国で発生

## 市議会臨時会

したF-35Bの事故について情報提供があり、受け入れの判断を留保し、国に事故原因などの情報提供を求め、必要な情報を把握し、安全性を再度確認する旨を報告しました。

続いて行われた各議員からの質疑に、福田市長は「安全性について懸念があり、事故への対策がなされるまでは承認できない」「情報提供の在り方について国も検証し、米側と調整すべき」と答えました。

基地政策課 ☎ 5024



▲ユマ基地では、実際にF-35Bの騒音を体感したほか、安全性などについてパイロットに確認した